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В районе Новоко-

сино у мет ро 

начал работать 

новый ярмарочный па-

вильон. Самую разно-

образную продукцию 

фермерских хозяйств из 

различных областей Рос-

сии можно будет купить 

шесть дней в неделю в те-

чение всего года. 

Ярмарка находится в 

здании, стилизованном 

под средневековый за-

мок, что полностью гар-

монирует со стоящей ря-

дом «копией» собора Па-

рижской Богоматери на 

фестивальной площад-

ке. И если снаружи па-

вильон выглядит как 

настоящий замок, вну-

три он смотрится очень 

современно. 

На прилавках и в хо-

лодильниках выложе-

ны продукты на любой 

вкус и кошелёк — от лука 

и картошки до сыров и 

копчёностей из частных 

сыроварен и с подворий. 

При этом цены впол-

не приемлемы: картош-

ка из Волгоградской об-

ласти — 35 рублей, огур-

цы с Рязанщины — от 60 

рублей за килограмм, че-

решня — от 140 рублей, 

клубника — по 250 руб-

лей. Сыр можно найти 

по 500 рублей за кило-

грамм, а розовые поми-

доры — по 130. 

На большинстве при-

лавков есть наклейки 

с информацией о том, 

что здесь пенсионерам и 

пользователям социаль-

ной карты предоставля-

ют скидки. 

Ярмарка будет рабо-

тать ежедневно, кроме 

понедельника, с 9.00 до 

20.00. 

Иван

 ЮЖНЫЙ

В Восточном округе прошёл бал медалистовСтудентка университета 
физкультуры выиграла 
чемпионат России 
по боксу

Студентка 2-го курса 

Российского государ-

ственного университе-

та физкультуры и спор-

та на Сиреневом бульва-

ре 22-летняя Екатерина 

Пальцева завоевала зо-

лотую медаль в весовой 

категории до 48 кг на 

чемпионате России по 

боксу в Кемерове. Это 

уже третье её золото на 

первенствах России, а в 

прошлом году в Софии 

Екатерина завоевала ти-

тул чемпионки Европы. 

Сегодня Екатерина 

Пальцева — мастер спор-

та международного клас-

са, член сборной коман-

ды России. Она продол-

жает усиленно трени-

роваться, чтобы в июле 

достойно выступить на 

международном тур-

нире «Кубок короля 

Таиланда». 

В свободное от тре-

нировок время Ека-

терина предпочитает 

совершать длитель-

ные пешие про-

гулки и читать 

книги. 

Алексей ТУМАНОВ

В округе открылась новая 
круглогодичная ярмарка

Бал медалистов для выпускников 

школ ВАО, показавших лучшие ре-

зультаты в учёбе, прошёл 25 июня в 

концертном зале «Измайлово».

Юношей и девушек поздравил 

префект Николай Алешин.

— Я желаю вам всегда оставать-

ся в числе самых успешных, та-

лантливых и образованных жите-

лей Москвы. Мы ждём вас в родном 

округе и будем рады предложить 

вам работу по любым специаль-

ностям, — сказал префект.

На сцене выступили звёзды 

эстрады, а перед дискотекой были 

выбраны король и королева бала.

Вчерашние школьники дели-

лись планами на дальнейшую 

жизнь и учёбу. Например, вы-

пускница школы №1290 Анаста-

сия Фролова решила поступать в 

«Высшую школу экономики», ме-

далистка из Измайлова Анна Ке-

майкина планирует связать своё 

будущее с изучением языков, а По-

лина Левченко из школы №1512 в 

Вешняках хочет глубже изучить 

физику — ЕГЭ по этому предмету 

она сдала на 100 баллов.

В этом году в Восточном окру-

ге стены родных школ покинули 

6166 выпускников. Более 480 из них 

награждены золотыми медалями, 

а 86 учеников набрали по резуль-

татам ЕГЭ максимальное количе-

ство баллов. 

Напомним, что в ночь с 20 на 21 

июня более 22 тысяч московских 

одиннадцатиклассников тради-

ционно отметили выпускной ве-

чер в парке имени Горького. Седь-

мой по счёту праздник прошёл под 

девизом «Сочиняй мечты».

Оксана МАСТЮГИНА

Согласован проект ремонта трамвайных путей 
в Соколиной Горе

Проект ремонта трамвайных пу-

тей около метро «Семёновская» 

согласовала Москомэкспертиза. 

Об этом сообщил руководитель 

ведомства Валерий Леонов.

По его словам, работы должны 

пройти на так называемой обо-

ротной петле, которая проходит 

по Малой Семёновской и Измай-

ловской улицам, а также по Семё-

новскому переулку. 

— Специалисты демонтируют 

старые и уложат новые шпалы, 

заменят контактную сеть, уста-

новят системы обогрева и авто-

матизации стрелочных переводов, 

заменят асфальт на проезжей ча-

сти и горловины колодцев, — по-

яснил он.

Как сообщили в Мосгортрансе, 

конкретные сроки ремонта сейчас 

уточняются.

— По существующим в столице 

правилам мы всегда заранее сооб-

щаем время и дату начала и окон-

чания реконструкции и информи-

руем граждан об изменении в ор-

ганизации движения, — поясни-

ли в пресс-службе Мосгортранса. 

Олег ДАНИЛОВ

Здание стилизовано 
под средневековый замокЦены на ярмарке 

умеренные

Старые шпалы 
заменят, стрелочные 
переводы 
модернизируют

Чемпионка 
готовится 
к новым боям
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Днём на пульт де-

журного посту-

пило сообщение 

о пожаре. Смена пожар-

ных 26-й части выехала на 

место происшествия не-

медленно, они прибыли 

первыми. 

— Из окна 4-го этажа 

валил дым, — рассказал 

Кирилл Козлов — на-

чальник 26-й пожарно-

спасательной части, ко-

торый также в тот день 

выехал на тушение по-

жара. — Некоторое время 

ушло на то, чтобы взло-

мать дверь. В этот момент 

появилась хозяйка квар-

тиры и сказала, что вну-

три людей нет. Мы во-

шли и увидели в коридоре 

кота. Он был недвижим.

Пожарные вынесли 

животное на лестничную 

клетку и передали спаса-

телям, которые приеха-

ли следом. Параллель-

но шли эвакуация лю-

дей и тушение пожара. 

А тем временем несчаст-

ного кота окатили водой, 

реанимировали с помо-

щью кислородной ма-

ски и отвезли в ветери-

нарную клинику.

— Я в пожарной охране 

12 лет, и каждый год бы-

вают такие ситуации, ког-

да мы спасаем животных. 

В отличие от людей, кото-

рые бегут к окнам или к 

балкону, животные стре-

мятся к входной двери, — 

рассказал Кирилл Коз-

лов. — Недавно вытащи-

ли из горящей квартиры 

маленького терьера, кото-

рый также надышался ды-

мом. В прошлом году ещё 

пострадали две собаки. 

Екатерина МИЛЬНЕР

Несчастное животное 
реанимировали 
с помощью 
кислородной маски 

Бойцы 26-й пожарной части 
спасли кота из горящей квартиры

Незаконные пристройки 
снесли на Электрозаводской

В Перове из огня 
спасли человека

В ночь на 23 июня пожар 
произошёл в пятиэтажке на 
Зелёном просп., 27. В квар-
тире на 2-м этаже загоре-
лись вещи хозяев. Из по-
страдавшей квартиры по-
жарные спасли одного че-
ловека.

В Вешняках 
горела высотка

Утром 24 июня на пульт 
пожарной охраны поступи-
ло сообщение о пожаре в 
жилом доме на ул. Вешня-
ковской, 24, корп. 1. На по-
жаре работали 22 огнебор-
ца и 6 единиц техники. Го-
рела квартира на 9-м эта-
же 25-этажки. Пожарным 
пришлось эвакуировать 10 
жильцов с этажей, располо-
женных выше. С огнём уда-
лось справиться за полчаса, 
никто не пострадал.

Анна ЩЕРБИНИНА 

ПОЖАРЫ

Более полумиллиона 

рублей заплатит предпри-

ниматель за то, что без 

разрешения возвёл четы-

ре пристройки на аренду-

емом земельном участке 

на Востоке столицы. Об 

этом сообщил начальник 

Госинспекции по недви-

жимости Владислав Ов-

чинский.

— Земельный участок 

был предоставлен в арен-

ду юридическому лицу 

под эксплуатацию адми-

нистративного здания, 

гаража и прилегающей 

территории. Организация 

самовольно пристрои-

ла четыре здания площа-

дью свыше 60 квадратных 

метров, не имея для это-

го правовых оснований. 

Помещения использова-

лись в подсобных и хо-

зяйственно-ск ладских 

целях, — пояснил он. 

По словам Владислава 

Овчинского, сейчас не-

законные пристройки к 

офисному зданию на ул. 

Электрозаводской, вл. 29, 

в районе Преображенское 

демонтированы, а арен-

датору-нарушителю вы-

писан штраф в размере 

510 тыс. рублей. 

Евгений БАКИН

Фармацевт 
в аптеке 
на Байкальской 
дала отпор 
грабителю

Днём в аптеку на Бай-

кальской улице зашёл 

неприметный молодой 

человек с рюкзаком. До-

ждавшись, когда фарма-

цевт отлучится в подсоб-

ное помещение, он схва-

тил ингалятор, который 

стоял на витрине, и бы-

стро вышел из аптеки. Но 

буквально через минуту 

решил вернуться за вто-

рым. Тут-то его и заста-

ла женщина-фармацевт.

— Она пошла за ним 

так решительно, что мо-

лодой человек струсил, 

— рассказала руководи-

тель пресс-службы УВД 

по ВАО Татьяна Дугина. 

— Бросил коробку с ин-

галятором в неё и убежал. 

Женщина вызвала поли-

цию, и они внимательно 

изучили записи камер ви-

деонаблюдения.

Отследить мужчину не 

составило труда. Его за-

держали на Открытом 

шоссе. Украденный ин-

галятор он успел про-

дать, деньги потратил. 

Задержанный — москвич. 

Ему 36 лет, и он ни разу 

не был судим. В отно-

шении него возбуждено 

уголовное дело по статье 

«кража».

Екатерина МИЛЬНЕР

Для московских 
пожарных спасать 
животных — 
дело привычное

За незаконную 
застройку 
положены 
крупные штрафы
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Стадион «Олимп» 
участвует в конкурсе 
«Лучший строительный объект года»

Стартовал очеред-

ной общегородской 

конкурс на самый ин-

тересный строитель-

ный проект Москвы. 

Об этом сообщил ру-

ководитель столично-

го Департамента гра-

достроительной поли-

тики Сергей Лёвкин. 

— В конкурсе уча-

ствуют станции метро, 

школы, детсады, спор-

тивные объекты, поли-

клиники и жилые дома, 

построенные и введён-

ные в эксплуатацию в 

2018 году, — пояснил он. 

Уже поступило 107 

заявок на участие. Все 

объекты сгруппирова-

ны в 12 номинаций — 

по видам и назначению. 

В номинацию «Луч-

шие спортивные соору-

жения» включён стадион 

«Олимп», построенный 

на Суздальской улице в 

районе Новокосино. Его 

конкуренты: спортком-

плекс «Шипиловский», 

ФОК La Salute, цен-

тральный стадион «Ди-

намо» и ледовый дворец 

«Апиа Арена». 

Победителей будет 

определять профес-

сиональное жюри, но 

жители могут повлиять 

на результат. Для этого 

надо до 31 июля прого-

лосовать за понравив-

шийся проект на пор-

тале «Активный граж-

данин». Награждение 

победителей пройдёт в 

канун Дня строителя. 

Игорь СИБИРЯКОВ

На результаты 
конкурса могут 
повлиять жители
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В Москве откроется 
урбанистический форум 
Участники обсудят жильё, транспорт и досуг в мегаполисе

 
Более 300 са-

мых известных 

в мире специ-

а л истов по 

развитию городов при-

едут в столицу России на 

Московский урбанисти-

ческий форум. Он прой-

дёт 4-7 июля в москов-

ском парке «Зарядье». 

Выступят 
300 экспертов

Moscow Urban Forum — 

это международная кон-

ференция. Она посвяще-

на градостроительству, 

архитектуре, экономике 

и стратегическому пла-

нированию городов. Ме-

роприятие ежегодно про-

ходит в Москве начиная 

с 2011 года.

По  и н ф о р м а ц и и 

пресс-службы форума, 

основной темой, кото-

рую будут обсуждать его 

участники в этом году, 

станет качество жизни 

в большом городе. Бу-

дут представлены про-

екты, меняющие облик 

мегаполиса, инициати-

вы городских админи-

страций, бизнеса, го-

рожан, которые так или 

иначе влияют на устой-

чивое развитие и повы-

шают качество жизни 

горожан. 

«Москва уже не город 

заводов, как это было в 

1980-х, сегодня нас вол-

нует качество жизни. 

Это будет главной темой 

Moscow Urban Forum», 

— написал мэр Москвы 

Сергей Собянин на своей 

страничке в «Твиттере», 

комментируя программу 

фестиваля. 

Сессии деловой части 

программы пройдут 4 и 
5 июля. За два дня в «За-

рядье» выступят более 

300 экспертов по разви-

тию городов. Это будут 

знаменитые архитекто-

ры и градоначальники. 

Среди них мэр Куала-

Лумпура Ахмад Дахлан, 

голландский архитек-

тор и урбанист Рейнир де 

Грааф, президент япон-

ской компании Nikken 

Sekkei Тадао Камеи, ос-

нователь архитектурно-

го бюро MVRDV голлан-

дец Вини Маас, фран-

цузский архитектор До-

миник Альба и директор 

природного парка в Син-

гапуре Феликс Ло.

 

Архитекторы 
расскажут о жилье

— Первый день форума 

будет посвящён жилью и 

городской среде, второй 

— транспорту и страте-

гиям городского разви-

тия, — рассказывает ге-

неральный директор фо-

рума Денис Бойков. 

Эксперты обсудят, как 

создать в городе ком-

фортную среду, как эф-

фективно управлять 

сложным хозяйством 

мегаполиса. Архитекто-

ры расскажут, каким они 

видят современное жи-

льё и как городская среда 

влияет на психологиче-

ское состояние жителей.

На форуме будут об-

суждаться также приори-

теты транспортной поли-

тики мегаполисов, план 

развития Московских 

центральных диаметров, 

туристические стратегии 

и новые подходы к пере-

работке отходов. Всего в 

рамках деловой програм-

мы состоится более 70 

круглых столов, интер-

вью, дискуссий, презен-

таций, дебатов и ток-шоу.

Гостям предложат 
заняться йогой

Впервые в истории 

форума в рамках дело-

вой программы пройдёт 

конгресс Urban Health. На 

нём обсудят, как устроить 

городскую среду с таким 

расчётом, чтобы сохра-

нить здоровье горожан. 

Помимо деловой ча-

сти, на фестивале пла-

нируют образователь-

ную программу. В этом 

году её разделили на три 

части: «Почувствуй», 

«Осознай» и «Посмотри 

иначе». Участникам и го-

стям форума предложат 

заняться йогой на Па-

рящем мосту и медити-

ровать под куполом «За-

рядья». 

На форуме состоят-

ся премьеры фильмов о 

городах. Режиссёр Кри-

стоф Шауб покажет лен-

ту «Архитектура Беско-

нечности» — историю 

пространств, обладаю-

щих особой магией, а 

французские кинема-

тографисты представят 

картину «Что-то насто-

ящее» о городах — ко-

пиях Венеции и Пари-

жа, находящихся в стра-

нах третьего мира. 

Валерий ПОПОВ

Одна из тем — 
развитие Московских 
центральных диаметров

Московский экспортный центр 

(МЭЦ) проконсультировал в этом 

году 3 тысячи городских предприни-

мателей о том, как правильно вести 

дела с иностранными парт нёрами. 

Об этом на пресс-конференции в ин-

формационном центре Правитель-

ства Москвы рассказал генеральный 

директор МЭЦ Кирилл Ильичёв. 

— Наши программы позволяют ди-

версифицировать экспорт москов-

ских компаний по странам и типам 

продукции и наращивать его объёмы, 

а в результате растут и суммы экс-

портных контрактов, — рассказал он.

В прошлом году МЭЦ провёл более 

3 тысяч консультаций для москов-

ских предпринимателей, представ-

ляющих малый и средний бизнес, 

ориентированный на экспортную 

деятельность. В этом году руковод-

ство центра приняло решение запу-

стить «акселерационную програм-

му», которая поможет ещё 100 мо-

сковским компаниям развить свой 

экспортный потенциал. В её разра-

ботке участвовали Московская шко-

ла управления «Сколково» и другой 

партнёр центра — старейшая на меж-

дународном консультационном рын-

ке компания PwC.

Иван ЮЖНЫЙ

С 1 по 9 июля на черно-

морском побережье прой-

дёт 27-й Международный 

детский кинофестиваль 

«Алые паруса Артека». 

Его программу, а также 

проблемы детского кино 

обсудили в информаци-

онном центре Правитель-

ства Москвы организато-

ры фестиваля, участники 

и члены жюри.

Как сказал и.о. руково-

дителя Департамента на-

циональной политики и 

межрегиональных связей 

г. Москвы Иван Петров, 

столичное правительство 

уже более 10 лет активно 

поддерживает этот кино-

фестиваль.

— С прошлого года мы 

стали проводить детскую 

этнографическую олим-

пиаду. Победителей тор-

жественно награждаем в 

день открытия кинофе-

стиваля, — отметил он.

О том, что у детей долж-

ны быть свои фильмы, 

говорил президент фе-

стиваля народный ар-

тист СССР Василий Ла-

новой. В числе проблем 

детского кинематографа 

собравшиеся назвали то, 

что фильмы по сказкам 

почти не снимают, пред-

почитая жанр европей-

ского фэнтези. Но выру-

чают мультипликаторы: 

в этом году на фестива-

ле покажут 14 анимаци-

онных фильмов, четыре 

из них представит сту-

дия «Союзмультфильм». 

Важная инициатива 

фестиваля — програм-

ма «Продюсерское кино», 

где ребята пишут сцена-

рии, снимают фильмы и 

сами в них играют. Эти ви-

део можно посмотреть на 

YouTube-канале «Артека». 

Полина ВИНОГРАДОВА

Столица помогает бизнесу 
успешно торговать с заграницей

В «Артеке» 
пройдёт 
детский 
кинофестиваль 

Развязки на пересе-

чении МКАД с Волоко-

ламским и Бесединским 

шоссе, а также с улицей 

Генерала Дорохова пла-

нируют сдать в эксплуа-

тацию до конца 2019 года. 

Об этом сообщил руко-

водитель городского Де-

партамента строитель-

ства Андрей Бочкарёв 

на пресс-конференции в 

информационном центре 

Правительства Москвы.

— На МКАД берём в 

разработку ещё четыре 

объекта: Липецкая ули-

ца, Осташковское и Ал-

туфьевское шоссе и ули-

ца Поляны, — отметил он.

Как рассказал Андрей 

Бочкарёв, в столице ак-

тивно строятся дороги, 

метро, эстакады и тонне-

ли. Только за первые шесть 

месяцев 2019 года был за-

пущен участок Северо-

Восточной хорды от Щёл-

ковского шоссе до Лосино-

островской улицы, сданы 

тоннель под Калужским 

шоссе и многоуровневая 

развязка в районе ТПУ 

«Столбово». Линии метро-

политена были про длены 

на 17,9 км, заработали 

восемь новых станций 

подземки.

Часть объектов сдают 

раньше срока, отметил ру-

ководитель департамента. 

— Ряд объектов, напри-

мер Сокольническую ли-

нию, мы должны были 

сдавать в 2020 году, а сда-

ли в 2019-м, — сказал Боч-

карёв.

Иван СЕРГЕЕВ

Три эстакады на МКАД 
обещают достроить к концу года 

А
рс

ен
ий
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В рамках Urban Health 
участникам и гостям форума 
предложат заняться йогой 
на Парящем мосту
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Цель програм-

мы «Мой рай-

он» — создать 

для всех мо-

сквичей комфортные ус-

ловия жизни. Например, 

сократить время в пути на 

работу и домой. В этом от-

ношении жителям Коси-

но-Ухтомского за послед-

нее время повезло дважды. 

Станция метро 
станет центром ТПУ

Недавно открылось 

движение по новому 

участку Некрасовской 

линии столичного ме-

трополитена. Две стан-

ции из четырёх откры-

тых находятся в районе 

Косино-Ухтомский на-

шего округа. Первая из 

новых станций столич-

ной подземки — «Улица 

Дмитриевского» — рас-

положена вдоль одно-

имённой улицы, между 

улицами Салтыковской 

и Татьяны Макаровой. 

Здесь идёт комплексное 

благоустройство терри-

тории. Старые остано-

вочные павильоны меня-

ют на новые, обустраива-

ют газоны вдоль дороги. В 

будущем вокруг станции 

должен быть организован 

крупный транспортно-

пересадочный узел. Здесь 

пассажиры метро смогут 

оставить свои автомоби-

ли. Для этого рядом сде-

лают несколько перехва-

тывающих парковок.

 

Появится 
новый автовокзал

Поблизости от новой 

станции метро «Лухманов-

ская» планируется постро-

ить магистраль до Ниж-

него Новгорода и Казани. 

Развитие территории свя-

зано именно с этой доро-

гой. По плану здесь долж-

ны построить новый ав-

товокзал с перронами для 

посадки и высадки пасса-

жиров, просторным залом 

ожидания. Намечено так-

же организовать несколько 

перехватывающих и пло-

скостных парковок. 

Около выходов со стан-

ций метро создадут зоны 

отдыха, высадят деревья 

и кустарники, разобьют 

газоны. 

Обновят места 
для отдыха детей 
и взрослых

Как пояснили в упра-

ве района Косино-Ухтом-

ский, помимо обустрой-

ства территории, приле-

гающей к новым станци-

ям, благоустройство этим 

летом пройдёт и внутри 

самого района. Так, будет 

благоустроен сквер между 

домами 17, 24 и 29 на Лух-

мановской улице. В новом 

сквере обустроят игровой 

городок для самых ма-

леньких детей, площадку, 

где смогут насладиться ти-

шиной пенсионеры, а для 

молодёжи — велодорожки, 

скалодром, игровую зону. 

По замыслу авторов про-

екта зимой тут можно бу-

дет даже покататься на лы-

жах. Места хватит. 

К осени закончится 

благоустройство на тер-

ритории трёх детских 

садов: на ул. Медведе-

ва, 6а и 14, а также на 

ул. Дмитриевского, 3а. 

А на улицах Михельсо-

на, Поселковой, Боль-

шой Косинской и Лени-

ногорской сделают но-

вые тротуары.

Андрей ТОМЦЕВ

В Косино-Ухтомском 
намечено благоустроить 

новый сквер 
Здесь появятся скалодром и велодорожка

На основе станции 
«Улица Дмитриевская» 
планируется создать ТПУ

А
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«Прежний маршрут автобуса
надо вернуть»

Татьяна Беспаликова, 
ул. Красковская, 95, 
бухгалтер:
— В этом году в Косино-
Ухтомский пришло метро. И 
это очень здорово. Но вот с 
какой проблемой мы стол-
кнулись: из-за открытия 
станций изменился марш-
рут автобуса №726. Он 20 
лет ходил до старой Некра-
совки, и остановки были 
около наших домов. Теперь, когда он едет по новому 
маршруту, мои соседки, например, вынуждены идти 
до метро пешком две остановки. Я прошу вернуть 
прежний маршрут автобуса.

И
з 
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«Ждём, когда откроют стоматологию»

Маргарита Гирилович, 
ул. Руднёвка, 33, инженер:

— Мы очень ждём, когда 
в нашем районе построят 
стоматологическую поли-
клинику. Раньше говорили, 
что её планируют возвести 
неподалёку от наших до-
мов — в 9-м микрорайоне 
Кожухова. Но я там проез-
жала и никакой стройки не 
видела. Новое метро и бла-
гоустройство — это очень 
хорошо, но стоматология в шаговой доступности — 
тоже очень важно. Мы с нетерпением ждём, когда её 
откроют.

И
з 
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чн
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о 
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хи
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Около выходов со станций 
метро планируется 
создать зоны отдыха

Проект 
благоустройства  
сквера 
на Лухмановской 
улице
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22 июня — в 

День памяти и 

скорби — в 

В о с т о ч н о м 

округе на Перовском, 

Преображенском и Из-

майловском кладбищах 

состоялась Всероссий-

ская военно-патриотиче-

ская акция «Горсть памя-

ти». С мест захоронений 

солдат и офицеров, по-

гибших в годы Великой 

Отечественной войны, 

была взята земля, кото-

рую в дальнейшем с во-

инскими почестями по-

местят в гильзы от артил-

лерийских снарядов и 

установят в историко-ме-

мориальном комплексе 

главного храма Воору-

жённых сил Российской 

Федерации в парке «Па-

триот».

На Перовском кладби-

ще в братской могиле за-

хоронены более сотни во-

инов. Землю с места захо-

ронения в специальный 

солдатский кисет вете-

раны Виктор Василье-

вич Песков и Нина Ти-

мофеевна Минаева со-

брали вместе с ученицами 

кадетского класса школы 

№402. Затем кисет пере-

дали военному комиссару 

Перовского района Рома-

ну Раманичеву.

Собравшиеся возложи-

ли цветы к обелиску и вы-

пустили в небо оранжево-

чёрные шары, которые 

своей цветовой гаммой 

напоминают об одном из 

символов Великой Побе-

ды — георгиевской ленте.

На Преображенском 

кладбище присутство-

вали зам. префекта ВАО 

Елена Попова, зам. глав-

нокомандующего ВВС, 

заслуженный военный 

лётчик генерал-лейте-

нант Виктор Аксёнов, 

зам. командующего же-

лезнодорожными вой-

сками, участник боевых 

действий генерал-лей-

тенант Евгений Корни-

шин.

— Сегодня мы склоня-

ем головы перед наши-

ми героями, перед теми, 

кто ценой своей жизни 

спас нашу Родину, пода-

рил нам свободу и свет-

лое будущее, — обрати-

лась к собравшимся Еле-

на Попова. 

Под звуки оркестра Мо-

сковского Кремлёвско-

го командного училища 

жители округа возложи-

ли цветы к памятнику по-

гибшим.

Роман НЕКРАСОВ, 

Дамир САИДГАЗИН, 

Татьяна ЯКОВЛЕВА

Всероссийская акция «Горсть памяти» 
прошла в Восточном округе
Гильзы с землёй установят в парке «Патриот» в Подмосковье

Префект Николай Алешин 
зажёг свечу памяти 
на Аллее Ветеранов

Накануне Дня памяти и 

скорби на Аллее Ветера-

нов в районе Ивановское 

состоялась акция «Свеча 

памяти».

В мероприятии приня-

ли участие ветераны Ве-

ликой Отечественной вой-

ны, префект ВАО Николай 

Алешин, глава управы рай-

она Ивановское Зинаида 

Алимова, глава муници-

пального округа Иван Гро-

мов, представители обще-

ственных организаций.

— Сегодня мы вспо-

минаем тех, кто ковал 

победу, кто для защи-

ты ближнего и любви к 

Родине жертвовал со-

бой во имя будущего, 

— сказал Николай Але-

шин. — Зажигая сегод-

ня свечи, мы выполня-

ем свой долг — долг па-

мяти. Каждый должен 

помнить и чтить подвиг 

советских солдат. Свет-

лая память всем, кто по-

гиб в те годы, и долгих 

лет жизни тем, кто сре-

ди нас.

Со сцены в тот день 

прозвучали песни и стихи 

военных лет. Собравшие-

ся почтили память погиб-

ших минутой молчания и 

зажгли свечи памяти, по-

сле чего делегация района 

доставила одну из свечей 

в Александровский сад, 

к Могиле Неизвестного 

Солдата у Кремлёвской 

стены.

Пётр ГУМЕРОВ 

На Перовском кладбище 
в честь павших воинов 
установлен обелиск 

На кладбищах 
округа почтили 
память павших

Участники акции 
«Горсть памяти»

Акция «Свеча 
памяти» прошла 

в Ивановском
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ЕСТЬ 
ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645
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Жители столи-

цы с 1 января 
2020 года долж-

ны будут сорти-

ровать свои бытовые отхо-

ды. Проект по раздельно-

му сбору мусора в нашем 

городе стартует на год 

раньше преду смотренного 

законом срока. Об этом на 

пресс-конференции в ин-

формационном центре 

столичного правитель-

ства рассказал руководи-

тель Департамента жи-

лищно-коммунального 

хозяйства г. Москвы Алек-

сандр Соловьёв.

Полезные отходы 
складываем 
отдельно

По словам Алексан-

дра Соловьёва, все суще-

ствующие контейнерные 

площадки до конца этого 

года оборудуют как мини-

мум двумя ёмкостями для 

разных видов мусора. Он 

также отметил, что пере-

ход на раздельный сбор 

мусора в Москве будет 

проходить постепенно. 

— С 1 января начнётся 

реализация первого эта-

па, к которому мы актив-

но сейчас будем готовить-

ся. Мы приняли реше-

ние начать с выделения 

полезных компонентов в 

отдельные ёмкости, — по-

яснил Соловьёв.

В категорию «полез-

ный» входят те бытовые 

отходы, которые затем 

можно переработать. Это 

пластик, стекло, картон, 

металл, бумага. Отдельно 

нужно будет складывать 

пищевые отходы, тряпки 

и всякие ненужные мело-

чи. Для удобства на кон-

тейнеры нанесут поясня-

ющие надписи. 

Такие же ящики для 

двух видов отходов по-

ставят около поликли-

ник, социальных учреж-

дений и школ. 

Все контейнеры 
и ящики-сетки 
останутся на месте

Как напомнил Соловьёв, 

ещё в прошлом году Госду-

ма одобрила законопроект 

о постепенном переходе 

России к сортировке твёр-

дых бытовых отходов. Ав-

торы документа учли, что 

крупным городам потребу-

ется на это несколько лет. 

Москва должна была на-

чать собирать мусор раз-

дельно только в 2021 году. 

Однако решено начать пе-

реход на год раньше. 

По словам руководите-

ля департамента, все пи-

лотные проекты по раз-

дельному сбору отходов, 

все разноцветные контей-

неры и ящики-сетки, ко-

торые уже установлены в 

разных районах Москвы, 

никуда не денутся. Город-

ские власти изучат опыт 

сортировки мусора на не-

сколько фракций, чтобы в 

дальнейшем использовать 

его на втором этапе проек-

та, когда москвичам пред-

стоит делить бытовые от-

ходы на много частей. 

Подход 
к контейнерам 
должен быть 
удобным

Как говорит известный 

российский эколог, один 

из авторов закона «Об от-

ходах производства и по-

требления» Максим Шин-

гаркин, у Москвы просто 

нет мест для размещения 

несортированных отхо-

дов. Поэтому город должен 

иметь самую продвинутую 

в стране систему сбора и 

переработки мусора.

При этом Шингар-

кин уверен, что горо-

жане вполне готовы его 

сортировать, им просто 

надо создать для этого 

условия. 

К слову, власти Вос-

точного округа уже оза-

ботились этой задачей. 

По данным префектуры, 

на территории ВАО обо-

рудовано 1780 контейнер-

ных площадок, на 601 из 

них установлены ящики-

сетки для сбора пласти-

ка. Однако префект Ни-

колай Алешин считает 

это количество «совер-

шенно недостаточным» 

для того, чтобы люди на-

чали привыкать собирать 

мусор цивилизованно. 

Он дал поручение увели-

чить количество сетчатых 

контейнеров на тех пло-

щадках, где это возмож-

но. Префект также указал 

на необходимость обеспе-

чения удобного подхода и 

свободного доступа к каж-

дому контейнеру. Эту зада-

чу коммунальщики и рай-

онные власти должны ре-

шить уже к концу года.

По мнению фарма-

цевта Любови Федоро-

вой, особых сложностей 

с разделением отходов на 

две фракции возникнуть 

не должно. 

— Мы с соседями уже 

как-то обсуждали про-

блему. Кухни у нас, ко-

нечно, не большие, но для 

пары вёдер-то под ракови-

ной место найдётся. Что-

бы привыкнуть, понадо-

бится время, но когда при-

выкнем, в городе станет 

чище и лучше, — говорит 

жительница района Ново-

гиреево. 

 Андрей ТОМЦЕВ

Пришло время 
разделить мусор

В округе установят дополнительные контейнеры для отходов

«Полезным мусором» 
считается пластик, стекло, 
картон, металл, бумага

Об изъятии недвижимого имущества 

Житель 
Гольянова 
добился 
перерасчёта 
за капремонт

Сообщение о планируе-
мом изъятии для государ-
ственных нужд объектов не-
движимого имущества, рас-
положенных в границах ли-
нейного объекта — участка 
улично-дорожной сети от 
улицы Лухмановской до гра-
ниц с Московской областью.

Цель изъятия для государ-
ственных нужд объектов не-
движимого имущества — осво-

бождение территории для раз-
мещения объектов капиталь-
ного строительства в границах 
линейного объекта — участка 
улично-дорожной сети от ули-
цы Лухмановской до границ с 
Московской областью.

Изъятие и предоставление 
компенсации за изымаемые 
объекты недвижимого иму-
щества участка улично-дорож-
ной сети от улицы Лухманов-

ской до границ с Московской 
областью будут происходить в 
рамках действующего законо-
дательства в соответствии со 
ст. 49, 56.5, 56.8 Земельного 
кодекса Российской Федера-
ции, ст. 279 и 281 Гражданско-
го кодекса Российской Феде-
рации, ст. 9-11 и 28 Федераль-
ного закона от 05.04.2013 г. 
№43-ФЗ «Об особенностях ре-
гулирования отдельных право-

отношений в связи с присое-
динением к субъекту Россий-
ской Федерации — городу фе-
дерального значения Москве 
территорий и о внесении изме-
нений в отдельные законода-
тельные акты Российской Фе-
дерации».

Заинтересованные лица 
могут получить информацию 
о предпола гаемом изъятии 
земельных участков и (или) 

иных объектов недвижимого 
имущества для государствен-
ных нужд по тел. (495) 957-
7500, доб. 55-165.

Правообладатели подле-
жащих изъятию объектов не-
движимого имущества, пра-
ва которых не зарегистриро-
ваны, могут подать заявления 
об учёте прав на объекты не-
движимого имущества с при-
ложением копий документов, 

подтверждающих права на 
указанные объекты недвижи-
мого имущества. Такие заяв-
ления могут быть направлены 
заказным письмом с уведом-
лением о вручении в Депар-
тамент городского имущества 
г. Москвы на имя зам. руко-
водителя Прусаковой Ната-
лии Васильевны по адресу: 
125993, г. Москва, 1-й Крас-
ногвардейский пр., 21, стр. 1. 

Мосжилинспекция 

помогла жителю дома 

24 на Хабаровской 

улице добиться пере-

расчёта за капиталь-

ный ремонт. Об этом 

сообщила зам. началь-

ника Жилищной ин-

спекции по ВАО Евге-

ния Левченко.

— В марте 2016 года 

житель приватизи-

ровал квартиру, по-

сле чего должен был 

ежемесячно платить 

взносы на капиталь-

ный ремонт. Одна-

ко в течение трёх лет 

ему продолжали на-

числять плату за наём 

жилья, — пояснила 

Евгения Левченко.

Собственник по-

просил управляю-

щую компанию про-

вести перерасчёт. Од-

нако ему продолжа-

ли начислять плату за 

наём. Тогда собствен-

ник обратился в Жи-

лищную инспекцию 

по ВАО. Проверка по-

казала, что за наём жи-

лья он переплатил бо-

лее 27 тыс. рублей. Эти 

средства зачли в каче-

стве оплаты взносов на 

капитальный ремонт. 

Кроме того, в базу 

местного ЕИРЦ внес-

ли корректировку. Те-

перь житель значит-

ся в ней как собствен-

ник, а не как нанима-

тель жилья.

Роман НЕКРАСОВ

ПОЛЕЗНО ЗНАТЬ

ОФИЦИАЛЬНО

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU,
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ: (495) 681-3645

На мусорные 
контейнеры 
нанесут 
пояснительные 
надписи 
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В парках Восточного округа 
стартовала акция «Здоровая Москва»

 
В павильонах «Здоро-

вая Москва» в макси-

мально комфортных 

услови я х мож но 

пройти диспансеризацию или 

профилактический осмотр и 

получить консультации врачей 

различных специальностей. В 

Восточном округе такие пави-

льоны работают в парке у пру-

дов «Радуга» в районе Вешня-

ки, в парках Измайловском и 

«Сокольники».

Обследование 
не займёт больше часа

— Такого проекта в Москве 

ещё не было. Впервые москви-

чи получили возможность об-

следоваться вне стен поли-

клиник, там, где они прово-

дят свой досуг, — рассказала 

зам. мэра Москвы в Прави-

тельстве Москвы по вопросам 

социального развития Анаста-

сия Ракова.

Врачи всегда призывают уде-

лять внимание здоровью и тех, 

кто на здоровье пока не жалу-

ется. Павильоны «Здоровая 

Москва» оснащены по совре-

менному стандарту комфорт-

ности: удобные пространства 

и современное оборудование. 

Общее время обследований не 

займёт больше часа, так как все 

кабинеты расположены рядом. 

Такой подход поможет жите-

лям столицы не только сохра-

нить здоровье, но и сэконо-

мить время на походе в поли-

клинику. В павильоне досту-

пен более широкий стандарт 

первого этапа диспансериза-

ции: возможность пройти до-

полнительные обследования и 

сдать ряд анализов.

Результаты обследований 

сразу вносят в электронную 

карту. При необходимости до-

полнительных обследований 

записаться в поликлинику на 

приём к узким специалистам 

можно прямо в павильоне.

— В целом по Москве при-

мерно 30% жителей — в ос-

новном молодёжь и активные, 

работающие люди — за про-

шедший год ни разу не были 

в поликлиниках. Современ-

ному москвичу иногда бывает 

сложно уделить время своему 

здоровью. Причины у всех мо-

гут быть разные. Но известный 

факт: чтобы жить долго и быть 

здоровым, нужно регулярно 

проходить профилактику. Мы 

предлагаем москвичам пройти 

летний тест здоровья во время 

прогулки в комфортных па-

вильонах «Здоровая Москва». 

В столице уже есть успешный 

опыт проведения подобных ме-

роприятий, и новый формат за-

боты о здоровье доказал свою 

востребованность у москвичей, 

— отметил руководитель Де-

партамента здравоохранения 

г. Москвы Алексей Хрипун.

Факторы риска 
проанализирует врач

Пройти чек-ап просто. Если 

участник акции прикреплён к 

поликлинике, администратору 

в павильоне нужно предъявить 

паспорт, его копию или води-

тельские права, если не при-

креплён — понадобится ещё по-

лис ОМС. Прикрепиться к по-

ликлинике также можно прямо 

в павильоне.

Затем администратор про-

веряет в ЕМИАС данные о по-

следней диспансеризации. 

Участник получает понятный 

маршрутный лист. В нём — пе-

речень исследований и нужные 

кабинеты. При наличии пока-

заний выдадут также направ-

ление на исследование анали-

за кала на скрытую кровь, его 

можно сдать в кабинете приёма 

анализов в будни с 8.00 до 13.00. 

С помощью инфоматов, рас-

положенных рядом со стойкой 

регистрации, участник акции 

проходит анкетирование на вы-

явление факторов риска разви-

тия заболеваний. На основании 

ответов в электронной амбула-

торной карте автоматически 

отмечают факторы риска, ко-

торые проанализирует врач на 

заключительном этапе. При не-

обходимости дежурный сотруд-

ник МФЦ поможет в использо-

вании инфомата.

Паспорт здоровья 
выдадут на руки 

Далее посетитель направ-

ляется в кабинет доврачебно-

го приёма. Медицинская се-

стра измеряет рост, вес, объём 

талии, внутриглазное давле-

ние и затем вносит результаты 

в маршрутный лист. Медсе-

стра снимает ЭКГ, приклады-

вает ЭКГ к маршрутному листу 

и передаёт посетителю.

Затем пациент направля-

ется в процедурный каби-

нет, где медсестра осущест-

вляет забор крови из пальца 

на экспресс-тест по определе-

нию уровня глюкозы и холе-

стерина, а также из вены на 

общий анализ крови. Мужчи-

нам в зависимости от возрас-

та также определяют уровень 

ПСА (этот анализ помогает на 

ранней стадии выявить при-

знаки рака простаты). Резуль-

таты экспресс-теста сразу за-

носят в электронную амбула-

торную карту.

Проверить состояние лёгких 

можно будет в передвижном 

флюорографическом кабине-

те, который работает по выход-

ным дням по особому графику. 

После проведения обследова-

ния врач-рентгенолог описыва-

ет результат и выдаёт заключе-

ние участнику на руки, копии 

заключений он передаёт в кон-

це дня в кабинет терапевта (вра-

ча общей практики).

Обследование завершается 

у терапевта или врача общей 

практики. Медсестра вносит 

данные с маршрутного листа 

в электронную амбулаторную 

карту. Врач анализирует ре-

зультаты исследований, опра-

шивает и внимательно осма-

тривает посетителя, после чего 

устанавливает диагноз, опре-

деляет группу здоровья, дис-

пансерного наблюдения. Врач 

резюмирует медицинские по-

казания для осмотров, чтобы 

посетитель в дальнейшем мог 

пройти второй этап диспансе-

ризации (уже в поликлинике). 

Терапевт не только проводит 

профилактическое консуль-

тирование, но и делает заклю-

чение, даёт рекомендации. При 

наличии показаний посетителя 

могут направить в кабинет УЗИ 

или на другие дополнительные 

обследования.

После прохождения всего 

комплекса обследований каж-

дому прошедшему их выдают 

паспорт здоровья.

Информация 
о результатах анализов 
конфиденциальна

При желании пациента ре-

зультаты анализов отправят 

на электронную почту. Эта воз-

можность появилась у всех мо-

сквичей благодаря новому сер-

вису, запущенному в столич-

ных поликлиниках с 1 июня. 

Информация о результатах 

анализов конфиденциальна: 

доступа к ней, кроме пациента 

и врача, ни у кого нет.

На все возникающие вопро-

сы посетителям павильона от-

ветят администраторы.

Более подробная инфор-

мация на сайте Департамен-

та здравоохранения г. Москвы 

www.mosgorzdrav.ru.

Акция проводится столич-

ным Департаментом здравоох-

ранения с привлечением врачей 

отделений медицинской про-

филактики городских поли-

клиник. Выездная програм-

ма медобследования в столице 

проводится уже не в первый раз 

и будет продолжаться всё лето. 

Она основана на положитель-

ном опыте прошлого года, ког-

да в рамках марафона «Москов-

ское здоровое лето» площадки 

в 11 парках столицы посетили 

более 200 тысяч человек.

Игорь АННЕНКОВ

Павильоны 
работают 
каждый день 
с 8.00 до 22.00

Проверить здоровье жители столицы смогут прямо во время прогулки

В кабинете доврачебного 
приёма медсестра измеряет 
рост, вес, объём талии 
и внутриглазное давление 
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 Фонтан на 
площадке рядом с 
домом нужно 

обновить: почистить, 
покрасить и обязательно 
сменить воду — в такую 
жару она цветёт.

Марина,

ул. Челябинская, 13

Фонтан на Челябин-

ской улице, о котором 

сообщила жительни-

ца, привели в порядок. 

По информации управы 

района Ивановское, ра-

ботники «Жилищника» 

покрасили конструкцию 

фонтана и заменили воду 

в резервуаре. 

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Иванов-
ское: ул. Саянская, 18, тел. 
(495) 918-9840. Эл. почта: 
ivanovskoe@mos.ru. 
Сайт: ivanovskoe.mos.ru

 В начале июня вокруг дома 
велись раскопки: прокладывали 
трубы к строящемуся зданию. 

После завершения работ перед входом 
в подъезд положили асфальт, но не 
очень качественно. Не сделали ступени, 
обустроив просто уклон, асфальт плохо 
утрамбовали.

Ольга Николаевна,

ул. 15-я Парковая, 29, корп. 2

В управе района Восточное Измай-

лово сообщили, что в настоящее вре-

мя крыльцо подъезда дома 29, корп. 2, 

на улице 15-й Парковой отремонтиро-

вали. Асфальт положили заново, вос-

становив ступени, также установлен 

ограничительный бордюрный камень 

по краям ступеней и по бокам. Асфаль-

тобетонное покрытие плотно утрам-

бовано. Благоустройство по данному 

адресу полностью восстановлено.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Восточное 
Измайлово: ул. 15-я Парковая, 23а, 
тел. (499) 463-6192.
Сайт: v-izm.mos.ru

Фонтан на Челябинской 
привели в порядок

Крыльцо подъезда 
на 15-й Парковой 
заново заасфальтировали

 На контейнерной площадке накопился мусор, 
контейнеры переполнены. Просьба вывезти.

Сергей Степанович, ул. Щербаковская, 50

По информации управы района Соколиная Гора, 

двор на ул. Щербаковской, 50, сразу же провери-

ли. В настоящее время контейнерную площадку, о 

которой сообщил житель, привели в надлежащее 

санитарное состояние: отходы вывезли, на пло-

щадке сделали уборку. Мусоровывозящей орга-

низации строго указано соблюдать график еже-

дневного вывоза мусора.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Соколиная Гора: ул. Щербаковская, 5а,
тел. (495) 365-4129. Сайт: sokolinka.mos.ru

На контейнерной 
площадке сделали уборку

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

 На парковке давно стоит разбитый 
брошенный автомобиль, точнее 
автохлам, и занимает парковочное 

место. Все стёкла выбиты, колёса 
спущены, зеркала оторваны, госзнака нет.

Арсений, 

ул. 9 Мая, 23

Специалисты управы района Вос-

точный проверили парковку на улице 

9 Мая, рядом с домом 23, о которой со-

общил житель. В настоящее время бро-

шенный автомобиль эвакуировали на 

специализированную стоянку.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Восточный: ул. 9 Мая, 12а, 
единый тел. (499) 780-9705. 
Сайт: vostochniy.mos.ru

Брошенное авто на улице 9 Мая 
вывезли на спецстоянку

 Рядом с нашим домом больничная 
территория. У ограды пациенты 
устроили курилку и превратили 

этот участок двора в свалку — валяются 
горы окурков и мелкого мусора. Надо 
принять меры по уборке.

Михаил Алексеевич,

улица Металлургов, 37б

В управе района Перово сообщили, 

что дворовую территорию на ул. Метал-

лургов, 37б, очистили от мусора. В на-

стоящее время двор находится в удов-

летворительном санитарном состоянии. 

Учитывая ситуацию, работники «Жи-

лищника» будут внимательно следить 

за чистотой во дворе.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Перово: Зелёный просп., 20, 
тел. (495) 302-0543. 
Эл. почта: per_priem@vao.mos.ru

Во дворе на улице Металлургов 
будут тщательно 
следить за чистотой

В обновлённом 
фонтане 
сменили воду

Мусор во дворе 
убрали

Подъезд 
привели 
в порядок
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Столкнулись 
на Вольной улице

17 июня около 7 часов 

вечера 33-летний мужчи-

на, управляя автомоби-

лем «Вольво S60», ехал по 

1-му Кирпичному пере-

улку со стороны Измай-

ловского шоссе в направ-

лении 10-й улицы Соко-

линой Горы. На пересе-

чении с Вольной улицей 

он не выполнил требо-

вание знака «Уступите 

дорогу», не пропустив 

«Пежо 3008», который 

двигался по главной до-

роге со стороны Окруж-

ного проезда в направ-

лении проспекта Будён-

ного. Машины столкну-

лись. На месте срочная 

медпомощь участникам 

аварии не потребовалась, 

но позже 34-летняя пас-

сажирка «Пежо» обра-

тилась в поликлинику с 

травмой головы и други-

ми повреждениями.

Попала 
под «Мицубиси» 
у метро 
«Новокосино»

22 июня около 9 часов 

утра 24-летняя женщи-

на решила перейти Го-

родецкую улицу у пере-

крёстка с Суздальской 

(недалеко от метро «Но-

вокосино»), по словам 

очевидцев, на красный 

сигнал светофора. Жен-

щину сбил автомобиль 

«Мицубиси L200», ехав-

ший со стороны Носо-

вихинского шоссе в на-

правлении Новокосин-

ской. Скорая помощь до-

ставила пострадавшую в 

15-ю больницу с перело-

мом основания черепа.

В Ивановском 
сбили пешехода 
на тротуаре

22 июня около 11 часов 

утра женщина, управляя 

«Лексусом», следовала 

по Прокатной улице со 

стороны улицы Стале-

варов. Напротив дома 7, 

поворачивая налево на 

парковку, она не пропу-

стила попутный «Мер-

седес E200». Машины 

столкнулись, после чего 

«Лексус» потерял управ-

ление, покинул пределы 

проезжей части и наехал 

на мужчину, стоявшего 

на тротуаре. Скорая от-

везла пострадавшего в 

15-ю больницу с уши-

бом лодыжки.

ОБ ДПС ГИБДД по ВАО

ДТП Экологичный, 
полезный, опасный

 
В мае в отноше-

нии велосипе-

диста, совер-

шившего наезд 

в Кускове, Перовский суд 

вынес приговор. Его при-

знали виновным в причи-

нении смерти по неосто-

рожности и дали один год 

колонии общего режима 

(максимальный срок за 

это — два года). Суд так-

же удовлетворил иски 

родственников погибше-

го на сумму более 3 млн 

рублей. Правда, приговор 

пока не вступил в силу: 

после подачи жалобы 

дело передали в апелля-

ционную инстанцию.

Мчался 
по платформе

В октябре прошлого 

года велосипедист, дви-

гаясь по краю платформы 

Кусково, сбил мужчину, 

вышедшего из электрич-

ки. Пассажир упал и по-

лучил травмы, от которых 

позже скончался. К сожа-

лению, это не первый по-

добный случай.

За последние годы пе-

шеходы неоднократно 

гибли по вине велосипе-

дистов. Например, 5 ок-

тября 2018 года на пере-

сечении Садового коль-

ца и Олимпийского про-

спекта велосипедист сбил 

женщину, шедшую по пе-

реходу. Через две недели 

пострадавшая скончалась 

в больнице.

Приближаются 
бесшумно

 — Да, велосипед поле-

зен и экологичен, но есть 

оборотная сторона, — го-

ворит житель Сокольни-

ков Вадим Колесов. — 

Велосипедисты прибли-

жаются бесшумно. Если 

пешеход, предваритель-

но не оглянувшись, из-

менил траекторию (на-

пример, обходил лужу), 

он рискует быть сбитым. 

Я сам недавно побывал в 

такой ситуации.

А пожилого соседа Ко-

лесова велосипедист за-

дел рулём и уехал. Пен-

сионер упал и испачкал-

ся, а парень на велосипе-

де скрылся.

Пешеходы заходят 
на велодорожки

 — В Сокольниках и в 

Измайловском парке есть 

велодорожки, но почему-

то передвигаются по ним 

чаще не те, для кого они 

предназначены, а мамы 

с колясками, — отмечает 

Николай Астахов, вело-

любитель из Измайлова. 

— В ответ на справедли-

вые замечания велосипе-

дистов такие пешеходы, 

вместо того чтобы сойти 

с велодорожки, начинают 

качать права.

Часто травмы получа-

ют не пешеходы, а вело-

сипедисты: например, 

сталкиваются между со-

бой при попытках объ-

ехать те же коляски. По 

мнению Астахова, поря-

док могли бы навести со-

трудники парка, пресе-

кая действия нерадивых 

пешеходов. Или — поче-

му бы и нет? — этим мог-

ли бы заниматься специ-

ально выделенные со-

трудники полиции, па-

трулируя парк на тех же 

велосипедах.

 — А ещё в парках нуж-

на социальная реклама, 

напоминающая пешехо-

дам, для чего предназна-

чены велодорожки, — го-

ворит Астахов.

ПДД и для пешеходов 
никто не отменял

За нарушение ПДД для 

велосипедистов предусмо-

трен штраф — 800 рублей. С 

начала года в ВАО его вы-

писали 160 велосипедистам. 

Для любителей покататься, 

нарушивших ПДД в состо-

янии опьянения, предусмо-

трен более высокий штраф: 

1000-1500 рублей. В 2019 

году за это наказали двух 

велолюбителей.

 — Тротуары, а тем бо-

лее «зебры» для велоси-

педистов не предназна-

чены, — говорит инспек-

тор ОБ ДПС ГИБДД УВД 

по ВАО Евгений Орлов. — 

Но и пешеходы должны 

понимать: их взаимодей-

ствие с велосипедиста-

ми на улично-дорожной 

сети неизбежно. Пешехо-

ды тоже обязаны соблю-

дать ПДД, в частности не 

ходить по велодорожкам.

Напомним: для пеше-

хода штраф за наруше-

ние правил составляет 

500 рублей.

Велосеть 
для Вешняков

Возможно, москвичи 

привыкнут к велодорож-

кам, когда в городе они 

будут проложены повсю-

ду. В апреле префектура 

ВАО поддержала пред-

ложение Департамента 

транспорта и развития до-

рожно-транспортной ин-

фраструктуры г. Москвы 

об организации целой ве-

лосети в районе Вешняки.

 — Велодорожки предла-

гается оборудовать на ули-

цах Вешняковской, Крас-

ный Казанец, Молдагуло-

вой, Юности, Кетчерской, 

Старый Гай, — сообщили в 

службе транспорта управ-

ления строительства пре-

фектуры ВАО.

Василий ИВАНОВ

Велосипедисты стали чаще наезжать на пешеходов

За нарушение ПДД 
для велосипедистов 
предусмотрен штраф — 
800 рублей
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В последнее время 
столкновения 
велосипедистов 
с пешеходами 
участились

Смотрите подробности на сайте NEWSVOSTOK.RU  
ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
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В рамках модер-

низации систе-

мы занятости 

населения в 

Москве начал работу спе-

циализированный центр 

«Моя карьера». Центр ока-

зывает помощь в трудо-

устройстве самым незащи-

щённым категориям граж-

дан: молодёжи, матерям с 

детьми, людям предпенси-

онного возраста, инвали-

дам. Также разработаны 

специальные программы 

поддержания доходов ма-

лоимущих семей с детьми.

Индивидуальные 
рекомендации

Государственное бюд-

жетное учреждение «Моя 

карьера» создано в апре-

ле 2019 года путём объ-

единения и реорганиза-

ции ГКУ «Центр занято-

сти молодёжи города Мо-

сквы» и ГБУ «Женский 

деловой центр». 

Основная задача запла-

нированных изменений 

— отказ от формальных 

подходов к трудоустрой-

ству в пользу адресной ра-

боты с каждым человеком 

с учётом его потребностей 

и конкретной жизненной 

ситуации.

Консультанты центра не 

только помогают найти ра-

боту, но также дают инди-

видуальные рекомендации 

по переобучению, оказы-

вают психологическую по-

мощь, рассказывают, как 

снять барьеры, мешающие 

трудоустройству.

Иметь
при себе паспорт

Каждый москвич мо-

жет обратиться в центр 

для индивидуальных кон-

сультаций или посещения 

групповых тренингов с 

9.00 до 20.00, нужен только 

паспорт. Опытный кон-

сультант поможет понять 

основные склонности и 

таланты человека, объяс-

нит, как их лучше реали-

зовать, подберёт необхо-

димые мастер-классы.

Центр работает с моти-

вированными семьями и 

с гражданами, предлагая 

не просто работу, а «удоч-

ку» для того, чтобы пой-

мать удачу — позитив-

ные перемены в карьере 

и в жизни. Правитель-

ство Москвы рассматри-

вает помощь в трудо-

устройстве как один из 

важнейших инструмен-

тов пре одоления бедно-

сти и оказания адресной 

помощи москвичам.

Разработаны 
программы 
для разных 
категорий москвичей

В «Моей карьере» раз-

работано несколько про-

грамм для разных кате-

горий москвичей: «5.0» 

— для людей предпен-

сионного и пенсионного 

возраста, «Доступная ра-

бота» — для людей с огра-

ниченными возможно-

стями, «Прокачай карье-

ру» — для молодёжи от 14 

до 30 лет, «Мама работа-

ет» — для матерей с деть-

ми. Отдельная програм-

ма создана специаль-

но для семей с детьми, в 

которых уровень дохода 

ниже прожиточного ми-

нимума. 

Сервисов поиска ра-

боты и обучения так-

же несколько. Напри-

мер, «Обу чение и разви-

тие» помогает человеку 

адаптироваться к совре-

менному рынку труда и 

повысить свою конку-

рентоспособность. При-

шедшему в центр помо-

гут «прокачать» полезные 

для современного чело-

века навыки: умение об-

щаться и разрешать кон-

фликты, слышать себя 

и других. Также научат 

составлять резюме, рас-

скажут о возможностях 

самозанятости, о соци-

альном волонтёрстве. 

Каждый обратившийся в 

центр «Моя карьера» най-

дёт то, что нужно имен-

но ему.

В базе около 2 тысяч 
работодателей

Это такие крупные 

компании, как Третья-

ковская галерея, «Дет-

ский мир», «Мегафон», 

Google, аэропорт Домо-

дедово, РЖД, Москов-

ск ий мет рополитен, 

«БЕСТ-Недвижимость», 

банк «Точка», «МТС 

Банк», «Содексо Евро-

Азия», «Почта России», 

«Достависта», Hilton, Ritz 

Carlton, Президент-отель, 

стадион «Спартак», «Кос-

мик», «Шоколадница», 

«Папа Джонс», Макдо-

налдс, «Крошка-картош-

ка», «Кофе Хауз», «Мира-

торг», «Иль де Ботэ», «Де-

катлон», Calzedonia, «Ран-

деву» и многие другие.

Специализированный 

центр занятости населе-

ния «Моя карьера» даёт 

возможность москви-

чам строить карьеру на 

протяжении всей жиз-

ни с использованием со-

циальных возможностей 

города.

Адрес: ул. Сергия Радо-

нежского, 1, стр. 1.

Сайт: моякарьера.мо-
сква.

Режим работы: отделы 

трудоустройства в цен-

трах госуслуг пн. – пт. с 

8.00 до 20.00; специализи-

рованный центр занято-

сти «Моя карьера»  с 9.00 

до 20.00.

Центр поможет 
москвичам строить 
карьеру с использованием 
социальных 
возможностей города 

 «Гольяновский»: 
ул. 15-я Парковая, 40б; 
центр госуслуг района 
Северное Измайлово; 

 «Преображенский»: 
ул. Большая Черкизов-
ская, 5, корп. 8, центр 
госуслуг района Пре-
ображенское; Откры-
тое ш., 8, центр госуслуг 
районов Богородское и 
Метрогородок;

 «Соколиная Гора»: 
ул. 10-я Парковая, 20, 
центр госуслуг райо-
на Измайлово; ул. Боль-
шая Семёновская, 23а, 
центр госуслуг района 
Соколиная Гора;

 «Метрогородок»: 
Открытое ш., 8, центр 
госуслуг районов 
Богородское 
и Метрого родок;

 «Новокосинский»: 
ул. Салтыковская, 29а, 
центр госуслуг района 
Новокосино; ул. Маре-
сьева, 1, центр госуслуг 
района Некрасовка;

 «Ивановский»: 
Измайловский просп., 
93, корп. 1, центр госус-
луг района Восточное 
Измайлово;

 «Перовский»: ул. 9 Мая, 
12, центр госуслуг 
района Восточный;

 «Новогиреевский»: 
Открытое ш., 8, центр 
госуслуг районов Бого-
родское и Метрогородок

Адреса отделов 
трудоустройства 

в ВАО:

В Москве открылся 
специализированный 
центр «Моя карьера»
Каждый житель столицы может обратиться сюда за консультацией
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НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Центр «Моя карьера» 
гарантирует 

индивидуальный 
подход к каждому, 

кто ищет работу
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Уже косили, 
но он растёт снова

Борщевик вырос у дома 

25, корп. 9, на Открытом 

шоссе. 

— Если идти от дома 

к просеке, — объясня-

ет местная жительница 

Светлана Серышева, — 

то сначала с левой сторо-

ны, а потом и с правой. 

Боюсь, если не принять 

меры, он скоро заполо-

нит весь лес! Очень пе-

реживаю и хочу, чтобы 

проблему решили!

Светлана вспомнила, 

что в начале лета видела 

здесь технику, косившую 

траву, но сейчас борще-

вик снова разросся и вы-

глядит угрожающе.

Борщевик 
в покое не оставят 

В управе района Метро-

городок подчеркнули, что 

ситуация под контролем, 

а территория, где нашли 

борщевик, находится в 

ведении ФГБУ «Нацио-

нальный парк «Лосиный 

Остров». 

 — Мы обращались в 

администрацию парка 

по проблеме с борщеви-

ком, — рассказали в от-

деле ЖКХ и благоустрой-

ства районной управы. — 

Нам сообщили, что покос 

нужно проводить начи-

ная с 20 мая, а потом — 

когда он вырастет до 35-

40 сантиметров. Так как 

борщевик Сосновского 

размножается только се-

менами, такой покос не 

позволит ему разрастать-

ся дальше. 

Предположительно на 

этой территории борще-

вик придётся косить два-

три раза за лето.

Опасен на солнце

Медики предупрежда-

ют: борщевик представ-

ляет опасность именно 

в солнечную погоду. За-

меститель главного врача 

Московского центра дер-

матовенерологии и кос-

метологии Оксана Пор-

шина уточнила, что сок 

опасного сорняка повы-

шает восприимчивость 

кожи к солнечным лучам. 

— Достаточно один раз 

прикоснуться к стеблю 

борщевика и потом не-

много побыть на солнце, 

чтобы на коже появилось 

воспаление. При более 

тяжёлых формах ожога 

может потребоваться го-

спитализация, — преду-

предила Поршина.

Поэтому, пока специа-

листы работают над тем, 

чтобы остановить рас-

пространение борщеви-

ка, каждому из нас стоит 

позаботиться о собствен-

ной безопасности и про-

сто быть внимательнее.

Анна ЩЕРБИНИНА

Борщевик появился 
на Открытом шоссе

Корреспондент «ВО» разбиралась, как бороться с ядовитым сорняком 

Грабёж 
в Ивановском

Сотрудники ОМВД 

по район у Ива-

новское задержали 

28-летнего приезже-

го по подозрению в 

ограблении пенсио-

нерки. Ранее 61-лет-

няя женщина сооб-

щила полицейским, 

что на территории 

Измайловского лесо-

парка незнакомец вы-

рвал из её рук сумку 

с личными вещами и 

убежал. Ущерб соста-

вил 12 тыс. рублей. 

В Гольянове 
обчистили 
квартиру

Вечером 22 июня в 

полицию обратил-

ся 25-летний житель 

Гольянова. Он сооб-

щил, что его квартиру 

на Хабаровской ули-

це обокрали. Вор за-

брал валюту и лич-

ные вещи (в том числе 

ювелирные изделия 

общей стоимостью 

300 тыс. рублей и три 

мобильника). Ущерб 

составил 1,3 млн 

рублей. Как выяс-

нилось, преступник 

проник в квартиру, 

вскрыв дверной за-

мок. Его разыски-

вают. 

Анна ЩЕРБИНИНА

ПРОИСШЕСТВИЯ

Смотрите 
подробности 
на сайте

NEWSVOSTOK.RU  

Борщевик 
особенно 
опасен 
в солнечную 
погоду

Поможет вода
Что делать, если сок бор-
щевика попал на кожу? 
Советы сотрудников 
НИИ скорой помощи им. 
Н.В.Склифосовского: 

 Немедленно обработать 
поражённые участки 
обильным количеством 
проточной воды с мы-
лом, при возможности 
принять душ.

  Максимально закрыть 
одеждой эти места от 
воздействия прямых 
солнечных лучей как 
минимум на двое-трое 
суток.

 При попадании сока в 
глаза немедленно про-
мыть их водой в течение 
15-20 минут, при попада-
нии в рот прополоскать.

Если ожоги 
уже появились 

 Повторно промыть по-
ражённые участки кожи 
водой и обработать 
антисептическим рас-
твором, например 
«Декспантенолом». 
Наложить стерильную 
повязку.

  Принять антигистамин-
ный препарат.

  Независимо от площа-
ди поражения вызвать 
скорую помощь или об-
ратиться в ближайшее 
медицинское учрежде-
ние.

 Строго соблюдать реко-
мендации врачей. Пом-
нить, что раневая по-
верхность — идеальная 
площадка для вторич-
ной инфекции.

  Не отказываться от го-
спитализации.

СОВЕТЫ МЕДИКОВ

Это растение 
лучше обходить 
стороной 

pi
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Стрельба на скаку

 
Стрельба из лу-

ка со скачущего 

коня, едва ли не 

самый молодой 

спорт в нашей стране, им 

занимаются с 2017 года. 

Раньше она, разумеется, 

тоже существовала, но 

только не в качестве вида 

спорта, а как воинское ис-

кусство. Елена Калашни-

кова дважды побеждала на 

первенствах России среди 

женщин. Стрельбой из 

лука она занимается  в 

стрелковом клубе в Из-

майлове, где также трени-

руются мастера стрельбы 

из арбалета и снайперской 

винтовки, а верховой ездой 

в Подмосковье.

От элемента 
казачьей 
джигитовки 
до вида спорта

— Искусство стрельбы с 

коня существовало у мно-

гих народов, — рассказы-

вает Елена Калашникова. 

— Однако с появлением 

огнестрельного оружия 

лук стал сдавать свои по-

зиции на полях сражений, 

хотя и применялся вплоть 

до XIX века. Любопытно, 

что во время Бородин-

ского сражения подраз-

деление конных лучни-

ков-бурят нанесло зна-

чительный урон наполе-

оновским войскам. Один 

из раненых французских 

офицеров метко окрестил 

их «злыми Купидона-

ми», другой — «северны-

ми Амурами». В ХХ веке 

традиционное воинское 

искусство стали возрож-

дать — сначала в Монго-

лии, потом в европейских 

странах. В России стрель-

ба из лука с коня изна-

чально была одним из 

элементов казачьей джи-

гитовки, а два года назад 

выделилась в самостоя-

тельный вид спорта.

Главное — 
скорость и точность

Лошадь несётся галопом 

по прямой, кольцевой или 

извилистой трассе, и всад-

нику надо поразить одну 

или несколько мишеней 

за определённое время. 

Чем быстрее он пройдёт 

дистанцию, чем точнее 

будет стрелять, тем лучше. 

При этом повод брошен на 

шею лошади, всадник сто-

ит в стременах, управляя 

лошадью только ногами 

(шенкелями) и голосом. 

Понятно, что от спорт-

смена требуются отлич-

ное чувство равновесия и 

координация движений.

Лук и стрелы — 
особые

— Лошадь седлают не 

спортивным, а строевым 

или казачьим седлом, — 

рассказывает Елена Ка-

лашникова. — В таком сед-

ле проще стоять на стреме-

нах. А лук применяют не 

обычный спортивный — 

он слишком длинный для 

стрельбы с седла, — а так 

называемый традицион-

ный исторический. Стре-

лы тоже отличаются — у 

них более широкая прорезь 

на хвостовике, чтобы бы-

стрее и проще было накла-

дывать на тетиву. Стрелок 

может выступать в обыч-

ной спортивной форме, но 

приветствуется некоторая 

историчность костюма, на-

пример казачья форма. 

Сначала 
надо научиться 
верховой езде

— Начинать заниматься 

нашим видом спорта мож-

но лет с 10-12, когда появ-

ляются навыки осознан-

ного управления лоша-

дью, — говорит Елена. — 

Важная деталь: осваивать 

верховую езду и стрельбу 

из лука надо по отдельно-

сти, и лишь когда спорт-

смен будет уверенно дер-

жаться в седле, можно по-

пробовать совместить два 

этих вида. Нужно уметь 

держаться в седле «на ав-

томате», только тогда по-

лучится сосредоточиться 

на выстреле. Я, кстати, за-

нялась стрельбой из лука 

уже после того, как впол-

не прилично освоила вер-

ховую езду. Противопока-

зания для этого вида та-

кие же, как и для конного 

спорта: заболевания по-

звоночника, нарушения 

работы вестибулярного 

аппарата и ещё ряд неду-

гов, так что следует обяза-

тельно пройти обследова-

ние у врача перед тем, как 

записываться в секцию.

Алексей ТУМАНОВ

Нужно 
уметь 
держаться 
в седле 
«на 
автомате»

О новом виде спорта рассказывает чемпионка России из Измайлова

В «Сокольниках» 
появились 
«кокосовые 
метеостанции»

Шуточные «кокосо-

вые метеостанции» по-

явились в парке куль-

туры и отдыха «Со-

кольники». Это щит с 

описанием погоды и 

рядом — кокос на ве-

рёвочке. Как расска-

зали в пресс-службе 

парка, по забавным 

арт-объектам можно 

быстро сориентиро-

ваться, какие погодные 

условия преобладают 

в столице. Так, напри-

мер, если кокос раска-

чивается, на улице ве-

трено, а если висит не-

подвижно — штиль. По 

«поведению» тропи-

ческого плода можно 

также судить о других 

особенностях погоды. 

«Метео станции» рас-

положены на Фонтан-

ной площади и у Аллеи 

арок. 

Дирекция «Соколь-

ников» просит отно-

ситься к кокосам бе-

режно и не отрывать 

их от «метеостанции».

Алексей ТУМАНОВ

Управлять лошадью 
лишь с помощью 
ног, при этом метко 
поражая мишени, — 
задача не из лёгких
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Кокос в роли 
импровизированного 
барометра
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Предпринима-

тель А лексей 

Бахру шин в 

1820-х годах 

приехал в Москву, где ос-

новал перчаточную фа-

брику, сафьянный и ко-

жевенный заводы. Его 

сыновья Пётр, Александр 

и Василий продолжили 

отцовское дело, учредив 

«Товарищество кожевен-

ной и суконной ману-

фактур Алексея Бахру-

шина и сыновей». На 

средства фабрикантов в 

городе были построены 

несколько приютов для 

сирот и беспризорных 

детей, «дом бесплатных 

квартир» для нуждаю-

щихся вдов с детьми. 

В 1885-1887 годах бра-

тья Бахрушины возвели 

на Стромынке больнич-

ный комплекс, пожерт-

вовав на его строитель-

ство и содержание 450 

тыс. рублей. Московские 

власти отвели для боль-

ницы большой участок 

Сокольничьего поля, на 

тот момент застроенно-

го не полностью. Архи-

тектурный проект раз-

работал Борис Фрейден-

берг при участии Михаи-

ла Чичагова. В больнице, 

рассчитанной на 200 

коек, лечили «лиц вся-

кого звания, преимуще-

ственно из недостаточ-

ных жителей».

Корпуса больницы рас-

полагались вдоль Стро-

мынки, все строения 

были выполнены в псев-

дорусском стиле. Позднее 

в больничном комплексе 

появились родильный 

дом с приютом (архитек-

тор Иванов-Шиц), ам-

булатория и корпус для 

больных туберкулёзом.

На территории больни-

цы прежде располагались 

две церкви, под одной из 

них находился фамиль-

ный склеп Бахрушиных. 

В советские годы храмы 

снесли. Есть предположе-

ние, что могилы фабри-

кантов до сих пор остают-

ся в замурованном склепе 

на территории больницы. 

В 2013 году ГКБ №33 

им. Остроумова (пер-

вым главврачом больни-

цы был Алексей Алек-

сандрович Остроумов) 

стала городской клини-

ческой больницей №5 

им. братьев Бахрушиных.

Евгений ЧЕСНОКОВ

Больницу на Стромынке 
построили меценаты Бахрушины

Бахрушинская 
больница. 1902 год

Бахрушинская 
больница

Родильный дом. 
1905-1914 годы

Бахрушинская 
больница

Фамильный склеп 
Бахрушиных замурован 
на территории больницы
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ОЧЕРЕДНОЙ 
НОМЕР 
ГАЗЕТЫ?
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ТЕЛ. ОТДЕЛА 
ДОСТАВКИ 
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Юлия Савиче-

ва, которая на-

шла свою ауди-

торию много 

лет назад, когда ещё была 

выпускницей музыкаль-

ного проекта «Фабрика 

звёзд», снова радует по-

клонников. Теперь — уча-

стием в новом музыкаль-

ном шоу Первого канала 

«Три аккорда». 

Юлия Савичева учи-

лась в школе №428 на 

Амурской улице в Голья-

нове начиная с 6-го клас-

са. Она вспоминает, что 

всегда ответственно под-

ходила к учёбе, не люби-

ла давать списывать, что 

нравилось учителям и не 

очень — одноклассникам. 

У Юлии есть места в 

Москве, где она любит 

погулять, отдохнуть по-

сле работы, — это старые 

улочки центра, Измай-

ловский парк и «Соколь-

ники». 

Атмосфера на сцене 
была потрясающая

— Многие удивились 
вашему появлению в про-
екте, где исполняется 
шансон. Ведь ваши по-
клонники знают, что это 
совсем не ваш формат…

— Так в этом интерес 

и состоит: участвовать в 

таких шоу, где ты можешь 

себя попробовать в чём-

то новом. Я всегда любила 

участвовать в проектах, 

где есть возможность из-

менить свой привычный 

образ, а так как он ещё и 

музыкальный, то вдвойне 

была рада принять пред-

ложение. 

— Какой номер из тех, 
что уже видели зрите-
ли, был самым сложным 
для вас?

— Не бывает простых 

номеров, я вам честно ска-

жу. И каждая песня по-

своему сложна так или 

иначе. Режиссёры-поста-

новщики делают для нас 

интересные номера, под-

бирают оригинальные 

костюмы. Задумки всегда 

очень интересные. Недав-

но показали выпуск, в ко-

тором я исполнила песню 

Любови Успенской «Кару-

сель». Номер поставили в 

стилистике 1940-50-х го-

дов. Я и танцевала, и пела. 

Атмосфера на сцене была 

потрясающая. Когда по-

смотрела запись, осталось 

впечатление как от чего-

то нереального. Кстати, и 

самой Любови Успенской 

тоже понравился номер, 

она была в жюри.

— На ваш взгляд, 
жюри проекта не слиш-
ком строгое? 

— Если бы нашему 

жюри всё нравилось, то 

это было бы не интересно 

ни зрителям, ни нам, ар-

тистам. Каждый выража-

ет свои эмоции и мнения 

так, как считает нужным. 

Это даже приветствуется, 

потому что у нас в проек-

те всё честно. А без здоро-

вой критики никак, она 

помогает артистам дви-

гаться дальше. 

Песня, вселяющая 
надежду

— Вы катались на 
коньках в проекте 
«Звёздный лёд», про-
бовали себя в пародий-
ном шоу «Один в один», 
были и другие интерес-
ные программы с ва-
шим участием. А в ка-
ких бы ещё хотели уча-
ствовать? 

— Меня сейчас больше 

привлекает собствен-

ная сольная музыкаль-

ная программа. В планах 

— снять клип на песню 

«Любовь найдёт». Сей-

час для меня это глав-

ное, я работаю над про-

граммой с удвоенным 

рвением. Вижу, что лю-

дям нравится, что они 

ж да ли от меня этого 

материала и наконец-то 

дождались. 

— Есть уже название 
шоу?

— Так как «Любовь 

найдёт» — песня, кото-

рая вселяет надежду, она 

светлая, добрая, то на-

звание шоу будет таким 

же. По настроению она 

чем-то, как мне кажет-

ся, схожа с композици-

ей «Если в сердце жи-

вёт любовь». Но у неё, 

конечно, более совре-

менное звучание. 

— Получается, что 
главное и в жизни, 
и в творчестве — 
любовь? 

— Да, именно так и 

есть!

Дочь любит петь 
и танцевать

— Вашей дочери Анне 
в середине июля испол-
нится два года. Она уже 
понимает, что её мама — 
известная артистка?

— Пока она только по-

нимает, что я постоянно 

крашусь и куда-то еду. 

Что конкретно я делаю, 

чем занимаюсь, это ей 

ещё не очень понятно. Но 

Аня знает, что я пою. Она 

и сама любит петь, танце-

вать, в общем, очень ак-

тивный у нас ребёнок.

— Если в какой-то мо-
мент поймёте, что дочь 
решила пойти по вашим 
стопам, будете отгова-
ривать? Ведь в шоу-биз-
несе законы достаточно 
жёсткие… 

— Я не буду отговари-

вать. Наверное, нужно 

будет честно рассказать 

про все подводные кам-

ни, про то, насколько эта 

профессия сложна. А по-

сле этого она сама уже ре-

шит, стоит ли заниматься 

этим дальше. 

— Малышка с кем 
остаётся, пока вы на ра-
боте?

— Сейчас действитель-

но много работы, а сво-

бодного времени мало. Но 

я ждала, когда смогу вклю-

читься в работу с полной 

отдачей. И счастлива, что 

имею такую возможность 

благодаря бабушке, кото-

рая взяла на себя занятия с 

дочкой. Когда они вместе, 

Юлия Савичева:
Главное в жизни — 

любовь!
Известная певица пробует себя в новом амплуа 

и мечтает об отдыхе всей семьёй 

Всегда любила участвовать 
в проектах, где есть 
возможность изменить 
свой привычный образ

Оповещение о проведении публичных слушаний
Район Богородское

На публичные слушания 

представляется проект вне-

сения изменений в Прави-

ла землепользования и за-

стройки г. Москвы в отноше-

нии территории по адресу: 

Тюменский пр., вл. 3, стр. 10, 

11, 12, 13 (кадастровый номер 

77:03:0003021:6205).

Информационные материа-

лы по теме публичных слуша-

ний представлены на экспо-

зиции в период с 5 по 15 июля 
2019 года в помещении управы 

района Богородское г. Москвы 

по адресу: ул. Краснобогатыр-

ская, 29, корп. 2. На экспози-

ции осуществляется консуль-

тация по теме публичных слу-

шаний.

Часы работы экспозиции: пн. 

— чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 9.00 

до 16.00. 

Собрание участников пуб-

личных слушаний состоится 

16 июля 2019 года в 19.00 в по-

мещении Общественного цен-

тра по адресу: ул. Нариманов-

ская, 8.

Время начала регистрации 

участников собрания: 18.00.

В период проведения пуб-

личных слушаний участни-

ки имеют право представить 

свои предложения и замеча-

ния по обсуждаемому проек-

ту посредством:

— записи предложений и за-

мечаний в книге учёта посети-

телей и записи предложений 

и замечаний в период работы 

экспозиции;

— выступления на собрании 

участников публичных слуша-

ний;

— внесения записи в кни-

гу (журнал) учёта (регистра-

ции) участвующих в собрании 

участников публичных слуша-

ний;

— подачи в ходе собрания 

письменных предложений и 

замечаний;

— направления в течение 

недели со дня проведения со-

брания участников публичных 

слушаний письменных пред-

ложений, замечаний в Окруж-

ную комиссию.

Номера контактных справоч-

ных телефонов: (499) 162-3326, 
(499) 780-7372.

Почтовый адрес Окружной 

комиссии по вопросам градо-

строительства, землепользо-

вания и застройки при Пра-

вительстве Москвы в Восточ-

ном административном окру-

ге г. Москвы: 107076, Москва, 

Преображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-

ной комиссии по вопросам гра-

достроительства, землеполь-

зования и застройки при Пра-

вительстве Москвы в Восточ-

ном административном округе 

г. Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные матери-

алы по проекту размещены 

на официальном сайте упра-

вы района Богородское г. Мо-

сквы по электронному адресу: 

bogorodskoe.mos.ru. 

ОФИЦИАЛЬНО
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я ни о чём не переживаю, 

потому что бабушка — 

очень ответственный че-

ловек, она воспитала уже 

не одного ребёнка — и сво-

их детей, и внуков. 

— В Интернете была 
информация о том, что 
вы взяли под опеку двух 
малышей из детского 
дома. Это правда? 

— Тут надо уточнить 

некоторые моменты. Это 

называется «стать анге-

лом-хранителем». Это та-

кие люди, которые везде, 

где это только возможно, 

распространяют инфор-

мацию об этих детях, сво-

их подопечных. Благода-

ря этому однажды они 

могут обрести семью, 

любящих родителей. Это 

действительно работает, я 

видела результаты такого 

рода помощи. И заметьте, 

в России появилось мно-

го семей, которые прини-

мают к себе детей из при-

ютов. Это действительно 

прекрасно! Я рада, что 

могу помочь в этом. 

Дела семейные

— Ваш супруг Александр 
Аршинов — тоже музы-
кант. Скажите, два музы-
канта в семье — это слож-
но? Споры часто бывают 

или, наоборот, у вас много 
общих тем для разговора и 
вы на одной волне? 

— Это большой плюс, 

когда оба супруга — му-

зыканты. Потому что мы 

понимаем друг друга с по-

луслова. И нам есть о чём и 

поговорить, и поспорить. 

Наличие общих тем и ин-

тересов — это прекрасно, 

это только помогает семье. 

— Вы согласны с рас-
пространённым утверж-
дением, что любовь жи-
вёт три года? Насколь-
ко это актуально в совре-
менном мире?

— По-моему, это глу-

пость, которую все за-

помнили и теперь ис-

пользуют по любому по-

воду. Конечно, у каждой 

семьи своя жизнь, свои 

поводы для разного рода 

эмоций, всё зависит от 

конкретных людей и их 

взаимоотношений. Для 

меня очевидно другое: 

над отношениями нуж-

но работать. И вот это как 

раз не простое дело…

— В вашей семье кто 
первым идёт на уступки?

— Тут нет единого, по-

стоянного правила. Всё 

зависит от конкретной 

ситуации, случая, собы-

тия… Но никто не встаёт 

в позу, мы слушаем друг 

друга и слышим. Это важ-

но и ценно. 

— Какие планы на 
лето? 

— Обязательно по едем 

всей семьёй в какие-то 

тёплые страны, города… 

Никуда не будем спешить. 

Это обязательно нужно 

сделать. Раньше я могла, 

конечно, годами бежать 

не останавливаясь. И хотя 

чувствовала себя уже как 

загнанная лошадь, оста-

новиться не могла… А по-

сле появления Ани стала 

по-другому смотреть на 

многие вещи. Жизнь у 

нас одна, и нужно ценить 

каждый её момент. 

— И себя беречь… 
— Да, это абсолютно 

правильно. 

Беседовала Валерия ХВАЩЕВСКАЯ

Фото Вадима Тараканова, 

из личного архива Юлии Савичевой 

и пресс-службы Первого канала

(ИА «Столица»)

Это большой плюс, когда 
оба супруга — музыканты

Лето — это традиционное время 

отпусков и туристических поез-

док на курорты. Но в путеше-

ствии может случиться масса неприят-

ных неожиданностей, связанных со здо-

ровьем.

Для тех, кто отдаёт предпочтение от-

дыху в России, можно ни о чём не вол-

новаться: достаточно взять с собой по-

лис ОМС, который действует на терри-

тории всей страны. Другое дело, когда 

отдых планируется провести на зару-

бежных курортах.

Сейчас большинство туристических 

агентств при оформлении путёвки 

предлагают включить в неё медицин-

скую туристическую страховку. И это 

стоит сделать обязательно. Дело в том, 

что медицина за рубежом достаточно 

дорогая, а кроме того, могут возник-

нуть сложности с организацией лече-

ния из-за плохого знания иностран-

ного языка. Поэтому проще заплатить 

разумную цену за полис страхования 

и спокойно отдыхать.

Тем не менее небольшую аптечку с 

самыми необходимыми препаратами и 

средствами имеет смысл взять с собой, 

чтобы не бегать по местным врачам в 

случае лёгкого недомогания и по ап-

текам в поисках привычных лекарств, 

которые к тому же могут продаваться 

там под другими названиями.

В туристическую аптечку должны 
войти:

1) средства от диареи, для улучше-

ния пищеварения, ферментные пре-

параты;

2) обезболивающие и жаропонижа-

ющие препараты;

3) лекарства, облегчающие симпто-

мы простуды (капли или спреи от на-

сморка, сиропы или таблетки от каш-

ля);

4) антибиотики, если вы склонны к 

инфекционным заболеваниям дыха-

тельных путей;

5) средства, применяемые при трав-

мах, ожогах и укусах насекомых (бинт, 

пластырь, йод, противозудные мази и 

т.п.);

6) антигистаминные препараты.

Будьте здоровы!

СОВЕТЫ ДОКТОРА НАЗАРОВОЙ
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Ирина Назарова, главный врач 
ГКБ имени Д.Д.Плетнёва

Какие лекарства 
взять с собой 
на заграничный курорт

Юлия Савичева 
в шоу «Три аккорда»

Оповещение о проведении публичных слушаний
Район 
Северное Измайлово

На публичные слушания 

представляется проект внесе-

ния изменений в Правила зем-

лепользования и застройки 

г. Москвы в отношении тер-

ритории по адресу: 16-я Пар-

ковая ул., вл. 20-22 (кадастро-

вые номера 77:03:0005020:64, 

77:03:0005020:4341).

Информационные материа-

лы по теме публичных слуша-

ний представлены на экспо-

зиции в период с 5 по 15 июля 
2019 года в здании управы рай-

она Северное Измайлово г. Мо-

сквы по адресу: ул. 5-я Парко-

вая, 58а. На экспозиции осу-

ществляется консультация по 

теме публичных слушаний.

Часы работы экспозиции: 

пн.— чт. с 9.00 до 18.00, пт. с 

9.00 до 16.00.

Собрание участников пуб-

личных слушаний состоится 

17 июля 2019 года в 19.00 в зда-

нии ГБУ г. Москвы «Досуговый 

центр «Юность» по адресу: ул. 

13-я Парковая, 38, корп. 3.

Время начала регистрации 

участников собрания: 18.00.

В период проведения пуб-

личных слушаний участни-

ки имеют право представить 

свои предложения и замеча-

ния по обсуждаемому проек-

ту посредством:

— записи предложений и за-

мечаний в книге учёта посети-

телей и записи предложений 

и замечаний в период работы 

экспозиции;

— выступления на собрании 

участников публичных слуша-

ний;

— внесения записи в кни-

гу (журнал) учёта (регистра-

ции) участвующих в собрании 

участников публичных слуша-

ний;

— подачи в ходе собрания 

письменных предложений и 

замечаний;

— направления в течение 

недели со дня проведения со-

брания участников публичных 

слушаний письменных пред-

ложений, замечаний в Окруж-

ную комиссию.

Номера контактных справоч-

ных телефонов: (495) 652-0968, 
(499) 780-7372. 

Почтовый адрес Окружной 

комиссии по вопросам градо-

строительства, землепользо-

вания и застройки при Пра-

вительстве Москвы в Восточ-

ном административном окру-

ге г. Москвы: 107076, Москва, 

Преображенская пл., 9.

Электронный адрес Окруж-

ной комиссии по вопросам гра-

достроительства, землеполь-

зования и застройки при Пра-

вительстве Москвы в Восточ-

ном административном округе 

г. Москвы: okruzhnaya-komissia-
vao@yandex.ru.

Информационные матери-

алы по проекту размещены 

на официальном сайте упра-

вы района Северное Измайло-

во г. Москвы по электронному 

адресу: sevizm.mos.ru. 

ОФИЦИАЛЬНО

Аптечка в дороге — вещь необходимая
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«День сюрпризов» 
на Уссурийской

Отметить меж д у-

народный праздник 

«День сюрпризов» при-

глашает 2 июля в 15.00 

Фонд детской литера-

туры (ул. Уссурийская, 

9, библиотека №72). 

Гостей ждут виктори-

на, настольные игры и, 

конечно, забавные сюр-

призы и розыгрыши. 

Вход свободный.

Экоэкскурсия 
в Измайлове

На экологическую 

экскурсию приглаша-

ет Измайловский парк в 

субботу, 6 июля, в 15.00. 

Гости узнают об инте-

ресных уголках парка, 

о знаменитом старом 

дубе на Центральной 

площади. Также во вре-

мя прогулки им расска-

жут об истории парка, 

его архитектуры. Сбор у 

памятника В.И.Ленину 

в центральной части 

парка.

Кино 
в Терлецкой 
дубраве

Каждую среду в Тер-

лецкой дубраве в 19.30 

проходят бесплатные 

кинопоказы в павильо-

не «Лекторий». Пави-

льон находится на глав-

ной площади, около па-

мятника ямщику. Пеш-

ком от главного входа 

со стороны Свободно-

го проспекта — пять-

семь минут прямо по 

аллее. Вход на все ки-

нопоказы свободный, 

расписание на июль на 

сайте perovskiy-park.ru. 

Физкультура 
на Мартеновской

Посетить бесплат-

ный цикл занятий «Ка-

мертон здоровья» мож-

но будет в арт-кластере 

«Восток» (ул. Марте-

новская, 7). Занятия 

будут проходить с 1 по 
5 июля, начало в 12.30. 

Участники познако-

мятся с такими направ-

лениями оздоровитель-

ных практик, как ды-

хательная гимнастика, 

растяжка, йога, кал-

ланетика и т.д. Воз-

раст: 18+, обязательна 

регистрация на сайте 

vk.com/klastervostok. 

Алексей ТУМАНОВ

АФИША На улице Сталеваров 
научат писать стихи и вязать

 
Новые к у рсы 

предлагает в июле 

клуб ЮНЕСКО 

«Сфера» (ул. Сталеваров, 

18, корп. 1). Они бесплат-

ные и рассчитаны на жи-

телей старше 55 лет.

Имена 
на карте Москвы

— Всех, кого интере-

сует история родного го-

рода, мы приглашаем на 

курс «Москвоведение», 

— рассказывает директор 

«Сферы» Надежда Лубен-

ко. — Слушатели узнают 

историю своего города и 

района, откуда появились 

те или иные названия на 

карте, как прошлое вли-

яет на настоящее и бу-

дущее, что интересно-

го происходило в разных 

местах Москвы в разные 

периоды.

Отдельно можно будет 

узнать, какие историче-

ские личности оставили 

свой след на карте нашего 

Восточного округа. 

Послушаем стихи 
и романсы

Любителей литературы 

и искусства ждут в Лите-

ратурном клубе. Как рас-

сказала Надежда Лубен-

ко, участников ожида-

ет обширная программа, 

причём не только литера-

турная. Это встречи с ин-

тересными людьми, ли-

тературно-музыкальная 

гостиная (вечера чтецов 

и исполнителей роман-

сов), театральные по-

становки с участниками 

клуба, экскурсии и мно-

гое другое. И конечно, 

пробы пера — обмен соб-

ственными произведени-

ями с последующим об-

суждением. Опытные ма-

стера слова и режиссёры 

смогут дать начинающим 

литераторам профессио-

нальные советы. 

Умные спицы

Ещё один курс, кото-

рый предлагает клуб, — 

это вязание. 

Участники курса нау-

чатся вязать в разных тех-

никах: от простой до слож-

ной, на спицах и крючком, 

на пальцах и на запястьях. 

Вязаные вещи — это всег-

да уникальные предметы 

одежды с авторским ди-

зайном, которые никогда 

не выйдут из моды.

Алексей ТУМАНОВ

Подробное расписание 
и обязательная запись 
на занятия по тел. (495) 
302-7374 или на сайте 
клубсфера.рф/анонсы 

В клубе «Сфера» 
можно научиться 
вязать настоящий 
гамак

В ЦКС «Измайлово» открылась хоровая студия

Новые курсы для жителей 55+ открываются в клубе «Сфера»

 В центре культуры и 

спорта (ЦКС) «Измай-

лово» на Верхней Перво-

майской действуют более 

20 секций и студий. Не-

давно к ним добавилась 

ещё одна – хоровая.

— Назвали хор «Па-

мять сердца». Сегодня 

в хор записались уже 40 

человек, — рассказыва-

ет руководитель цен-

тра Екатерина Прудни-

кова. — В репертуаре — 

русские народные пес-

ни, песни советских и 

зарубежных компози-

торов. Поют участники 

хора под фортепианный 

аккомпанемент или под 

«минусовку» — запись 

музыки песен без слов. 

Записаться в хор может 

любой желающий.

Ещё одна изюминка 

центра культуры — се-

мейный туристический 

клуб «Белая мышь». 

— Ребята лет с семи-

восьми и взрослые осва-

ивают тут все премудро-

сти полевой жизни, — 

говорит Прудникова. — 

Учатся правильно вести 

себя на природе, вязать 

узлы, ставить палатки, на-

водить верёвочные пере-

правы, готовить пищу. И 

конечно, ходят в походы.

В ЦКС «Измайлово» 

есть секции и студии на 

любой вкус: единобор-

ства и теннис, оздоро-

вительная гимнастика 

и скандинавская ходь-

ба, танцы и живопись, 

роспись по дереву. У куль-

турного центра, кроме 

основного здания на 

Верхней Первомайской, 

32, есть ещё восемь фи-

лиалов, расположенных 

в разных местах района.

Алексей ТУМАНОВ

Расписание работы и адреса 
филиалов на сайте ЦКС 
«Измайлово» centrdosuga.ru. 
Тел. для справок: (495) 
965-3321, 8-985-490-4146

ЕСТЬ 
ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ:

POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ:  
(495) 681-3645

РО
О

 к
лу

б 
Ю

Н
ЕС

КО
 «

Сф
ер

а»

Курс «Москвоведение» 
многое расскажет 
об истории округа
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970

Смотрите 
подробности 
на сайте

NEWSVOSTOK.RU  
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— Больше страсти! — 
говорит режиссёр опер-
ному тенору. — Неуже-
ли вы никогда не лю-
били?

— Любил, — отвечает 
тенор. — Но никогда при 
этом не пел.

Говорят, чего боишь-
ся, то и случается. Сроч-
но начинаю бояться дол-
гой жизни, крепкого здо-

ровья и огромного количе-
ства денег.

— Современная моло-
дёжь ужасно одевается! 
Например, вот этот па-
рень.

— Это моя дочь.
— Простите, я не знал, 

что вы — её отец.
— Я не отец, я — мать.

Офис. Отдел кaдров. 
Соискaтель нa должность 
и кaдровик. 

Кадровик:
— В первую очередь у 

нaс нa предприятии це-
нится чистоплотность. 
Вот вы, когдa зaходили, 
ноги о половичок вытер-
ли?

Соискaтель:
— Дa, конечно, первым 

делом.
Руководитель:
— Во вторую очередь 

у нaс ценится честность. 
Никaкого половичкa тaм 
нет. 
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АНЕКДОТЫ

ИМЯ НА КАРТЕ

Мажоров переулок про-

тянулся между Малой Се-

мёновской и пересече-

нием Большой Семёнов-

ской и Щербаковской 

улиц в районе Соколи-

ная Гора. Название пере-

улка не имеет абсолютно 

никакого отношения к 

современному сленгово-

му слову, обозначающе-

му представителя золо-

той молодёжи. Москво-

веды сходятся во мнении, 

что топоним указывает 

на расположение здесь, в 

Семёновской солдатской 

слободе, оркестра Семё-

новского полка. Главный 

барабанщик полка назы-

вался тамбурмажором (в 

переводе с французского 

«командир барабанщи-

ков»). От этого слова и по-

шло название переулка. 

Этой версии, например, 

придерживается историк 

Константин Аверьянов, 

под редакцией которого 

вышла книга «История 

московских районов». 

Тамбурмажор шагал 

впереди музыкантов, 

отдавая команды с по-

мощью особого жезла — 

перевитой тесьмой тро-

сти. Также в его обязан-

ности входило обучение 

состава оркестра. Долж-

ность тамбурмажора была 

одной из ключевых в ста-

рой армии, особенно если 

учесть, что «декоратив-

ную» функцию военные 

оркестры получили позд-

нее. Это сейчас они в ос-

новном выступают на па-

радах, а изначально с по-

мощью музыкальных ин-

струментов, и в первую 

очередь барабанов, пода-

вали команды солдатам в 

бою. Это позволяло вой-

ску дружно, без сумяти-

цы выполнить какой-то 

общий манёвр. Именно 

поэтому тамбурмажоры 

обычно были рослыми, 

чтобы их могли хорошо 

видеть все музыканты. 

Что касается затейли-

во украшенного жезла, в 

стычке с противником он 

нередко становился гроз-

ным оружием.

Лариса БОРЦОВА

Переулок назвали 
в честь «командира 
барабанщиков»

 
Это фото прислал на кон-

курс наш читатель Алек-

сандр Кирилюк. «На сним-

ке, — сообщил он в сопроводитель-

ном письме в редакцию, — малень-

кая жительница Восточного 

округа Элина Артамонова в Сире-

невом саду».

Сиреневый сад в самом деле 

уникальная столичная достопри-

мечательность. Ничего подобного 

больше нигде в Москве нет. И за 

это мы, потомки, должны благода-

рить Леонида Алексеевича Колес-

никова, шофёра одной из москов-

ских автобаз, который ещё до вой-

ны настолько увлёкся селекцией, 

что вывел несколько сотен новых 

сортов сирени.

Именно сюда, в Северное Из-

майлово, в специально для сирени 

созданное подразделение Мосзе-

ленхоза, Леонид Алексеевич пере-

вёз с дачи в селе Всехсвятском свою 

уникальную коллекцию сирени — 

около 5 тысяч саженцев.

В последние годы Сиреневый 

сад преобразился: новые дорож-

ки для прогулок, освещение, су-

хой фонтан с иллюминацией. Но 

главным достоянием сада остаёт-

ся сирень: здесь высажены кусты 

50 колесниковских сортов.

Снимайте всё, что покажется 

вам интересным. Фотографируй-

те себя или своих родных-знако-

мых на фоне достопримечатель-

ностей Восточного округа, в зна-

ковых местах, у известных па-

мятников и не очень известных 

домов, на фестивалях и во время 

дворовых праздников. Присылай-

те свои фото по адресу: pochta@
newsvostok.ru с припиской «На фо-

токонкурс».

Сообщите также, где, когда и 

при каких обстоятельствах сделан 

снимок. Технические параметры 

фото должны быть такими: разре-

шение — не менее 200 dpi, размер 

— 10х15 см.

Лучшее из присланного мы бу-

дем публиковать в течение года в 

газете, а в соцсетях появятся все 

присланные нам фотографии, их 

можно поддержать лайками.

Ваш «ВО»

В Сиреневом саду 
снимается Элина

Я ЛЮБЛЮ ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

Птенцы сокола пу-

стельги стали массово 

покидать гнёзда. Как рас-

сказал руководитель про-

екта «Орнитарий» в Со-

кольниках Вадим Ми-

шин, нередко молодые 

соколы, только вставшие 

на крыло, смело подлета-

ют к людям.

— Нам звонят, сооб-

щают, что пустельжонок 

подлетает очень близко, 

— говорит он. – Люди 

спрашивают, что делать. 

Ничего делать не надо. 

Да, молодая птица мо-

жет подпустить челове-

ка и даже взять у него из 

руки корм. Но это при-

ведёт к тому, что у пти-

цы будет нарушен ин-

стинкт охотника, она не 

сможет быстро научиться 

охотиться самостоятель-

но, может ослабеть и по-

гибнуть. 

К тому же основная 

пища юной пустельги — 

насекомые: жуки, куз-

нечики; они легче усва-

иваются молодым ор-

ганизмом. Мясо сокол 

начинает есть, немного 

повзрослев и окрепнув.

Алексей ТУМАНОВ

Не подкармливайте соколов в лесопарках
ЖИВОЙ УГОЛОК

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?
ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970

В уникальном саду 
растаёт 50 сортов 
сирени
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